

Sebastian Kleist
Gemeindevertreter

18.8.2018

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper
und an Bürgermeisterin Patricia Ortman

**Prüfantrag der SPD Fraktion zur Erweiterung der ÖPNV Verbindungen zwischen den
Gemeinden Biebertal und Wettenberg**

Sehr geehrte Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Lepper,

ich bitte um Behandlung des folgenden Antrages in der Gemeindevertretersitzung am
28.8.2018:

Antrag

**Die Gemeinde wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der VGO den Ausbau des ÖPNV
zwischen Biebertal und Wettenberg zu prüfen und dazu konkrete Pläne zu erarbeiten**

Begründung

Nach Schließung der Gesamtschule Biebertal ist die Gesamtschule Wettenberg die für die
Schüler/innen aus Biebertal zuständige weiterführende Schule. Viele Biebertaler Schüler/
innen wechseln nach der Grundschulzeit in die Schule nach Launsbach.

Viele Schüler/innen verbringen folglich auch nach der Schule ihre Freizeit bei Freunden/
Freundinnen, in Sportvereinen oder auch im Freibad in Wettenberg. Ausgerechnet in
diesem „Jahrhundertsommer“ konnten Jugendliche aber nur sehr eingeschränkt und
zeitlich aufwändig über den ÖPNV in das am nächsten gelegene Freibad pendeln.

Die Busverbindungen von den Biebertaler Ortsteilen von und nach Wettenberg haben sich
den jetzigen Gegebenheiten bisher nicht angepasst. Von Fellingshausen nach Wettenberg
fährt der letzte Bus um 15:19 und benötigt bis an das Schwimmbad 1 Std und 16 Minuten,
von Rodheim-Bieber aus 1.13 Std.. Von Wettenberg nach Biebertal fährt der letzte Bus um
16:35. Bis auf eine Ausnahme dauern auch hier alle Fahrten über eine Stunde.

Dies führt entweder zu unverhältnismäßig langen Fahrtzeiten für Jugendliche, eher aber zu
Belastungen der Eltern sowie der Umwelt durch den Pendelverkehr.

Der Gemeindevorstand wird deshalb gebeten, die Möglichkeiten der Optimierung der
Busverbindungen mit der VGO zu beraten und Verbesserungen zu vereinbaren.

Mit freundlichen Grüßen

